

○11月9日（日）【芸術の秋 「各地区の文化祭等」に吹奏楽部が出演しました！】

11月に入り秋本番を迎えました。横田中の校区内では、10月末から各地区で「文化祭・音楽祭」などの芸能的行事が開催され、本校の吹奏楽部が出演の機会をいただいて、地域の皆様に演奏をお届けしました。今年は、10月26日（日）の「横田だんだんフェスタ」から11月9日（日）の「八川地区文化祭」まで4日間で5回の演奏会に出演しました。本校の吹奏楽部員だけのステージもあれば、奥出雲町の中学校、高等学校の吹奏楽部が合同で演奏する機会もあり、生徒にとっては貴重な体験を得ることができました。いずれの会場にも、多くの保護者の皆さんや地域の方々にお越しいただき、温かい拍手と応援をいただきました。おかげで緊張を成長に変えて、精神的にも技能的にも向上したと実感できたようです。各会場での本番ステージの様子を一部紹介します。

10月26日（日）【「横田だんだんフェスタ」の様子】 会場：横田庁舎



11月2日（日）【「鳥上地区文化祭」の様子】

会場：旧鳥上小学校体育館





11月2日（土）【「蔵市プラスバンドコンサート」の様子】 会場：蔵市イベントスペース



11月3日(月)【「奥出雲町芸能音楽祭」の様子】



会場：横田コミュニティーセンター大ホール





11月9日（土）【「八川公民館文化祭」の様子】 会場：八川公民館



【公民館の文化祭でお手伝いをする中学生の様子】

